

## Eine musikalische Botschaft aus dem Weltraum

Vor vielen Äonen kamen unsere Brüder und Schwestern auf die Erde und brachten Samen des Lichts und höheres Bewusstsein mit sich.

Sie verstanden die spirituellen Muster der Evolution, welche wir nun während vielen Lebzeiten durchlebt haben, viele Schicksale durchlaufend, um das Ziel unserer Seele zu erreichen und die Wunder der Schöpfung zu erleben.

Die Expansion begann durch das Lyra-Portal und dehnte sich aus zum Sirius, Arkturus, Orion und den Plejaden. Die auf die Erde gebrachten Lichtsamens enthielten viele multidimensionale Matrizen der Schöpfung, die Blaupausen für das Goldenen Zeitalter und die heilige Lichtsprache.

Sich ausdehnend aus weit über das menschliche Verständnis hinaus erschlossen sie sich den Geist, der in allen Dingen wohnt. Unsere Vorfahren von den Sternen schließen viele Rassen und Zivilisationen mit ein, die sich weit über die Dimensionen unserer Schöpfung hinaus entwickelt haben.

Das Ashtar-Kommando innerhalb der Konföderation des Lichts ist hier um uns zu führen und den Planeten beim Aufstieg zu unterstützen, ihm zu helfen in die höheren Frequenzen zu gelangen und die Ekstase zu erfahren.

Diese musikalische Reise erzählt die Geschichte unseres Aufstiegs ins höhere Bewusstsein. Lehne dich nun zurück, entspanne dich, öffne deinen Geist und empfangen ....

Vielen Dank an Lyra!